

Liebe Vereinsmitglieder,

wie Ihr bestimmt schon erfahren habt, tragen wir am 30. Juni 2019 nun schon zum zweiten Mal die Deutsche Meisterschaft im 4cross aus.

Damit es für die Sportler und unseren Verein wieder zu einem Erfolg wird, brauche ich Eure Unterstützung.

Als Anlage erhaltet Ihr den Zeit- und Einsatzplan für das Wettkampfwochenende.

Bitte prüft ab, ob und wann Ihr eine Funktion ausüben wollt und könnt.

Dies ist vorab ein Vorschlag von mir. Jedes zusätzliche Vereinsmitglied schafft Ersatz und hilft uns untereinander zu entlasten.

Es wäre schön, wenn ich bis zum **20. Mai 2019** eine Rückantwort bekommen könnte, um weiter planen zu können.

In der Anlage habe ich Euch auch das „Dankeschön“ bzw. Grußwort des Präsidenten des BDR mitgeschickt.

Vielen Dank in Voraus !

Euer Jens Beige

Eisenhüttenstadt, den 01.05.2019